
ЗАДАЧИ 
Б У Д У Т  

ВЫПОЛНЕНЫ
4 ноября парторганизация электроме

ханического факультета подвела итог 
пройденному периоду жизяи и деятель
ности факультета и наметила ближай
шие задачи парторганизатора факульте
та и парторгов групп.

Партуполномочанвый факультета тов. 
Утенков в докладе остановился на со
стоянии парторганизации факультета, 
подготовке и начале учебного года, со
стоянии труддисцнплины среди студен
чества и профессорско-преподаватель
ского состава, перестройке партработы 
и авангардной роли коммунистов.

Тов. Утенков отметил, что парторга
низация факультета имеет партгруппу 
профессоров и преподавателей в своем 
составе.

По отчетному докладу выступили 10 
товарищей: тт. Плющ, Ершову Вятский, 
Максимов, Жарове кий, Чудинов и дру
гие. Говорили о повышении марксистско- 
ленинского воспитания, о повышении 
работы ОСО, о партруководстве и ра
боте деканата, о качестве учебы и ор 
ганлзации помощи отстающим и т. д.

Партсобрание единогласно приняло 
решение,, в котором предложило повы
сить руководящую роль парторга в 
группе по обеспечению качества прора
ботки учебно-производственного плана 
развертыванию политико-воспитательной 
работы, и не реже одного раза в ме
сяц освещать как в институтской, так 
и в факультетской газете партийную 
жизнь данной группы.

Партсобрание призвало целесообраз
ным практиковать отчетные доклады 
группарторгов на факультетском и пар
тийном собраниях по вопросам Как пар
тий но-мэ особой работы в группах, так в 
авангардной роли коммунистов.

Партсобрание подчеркнуло необходи
мость повышения идейной вооруженно
сти членов партии, наряду с занятиями 
в кружках партсети организовать в 
группах политбеседы по вопросам те
кущей политики (продолжительностью 
не более 1 часа), поставив их так ,̂ что
бы они были интересными и имели це
лью политико-воспитательную работу.

Б целях повышения качества учебы 
и организации помощи отстающим сот 
б рани ем дано указание привлечь к ак
тивному участию на давнем участке ра
боты профессоре*» • преподавательские 
силы, в частности в такой форме, как 
шефство над отдельными отстающими 
студентами—в смысле систематической 
помощи в приобретении навыков и в 
преодолении трудностей учебы. Здесь 
коммунисты проф.-преподавательского 
состава должны выступить е показа
тельными примерами осуществления по
мощи отстающим товарищам.

Отчетно-перевыборное собрание парт 
организации электромеханического фа
культета обсудило всю партийно-массо
вую работу факультета и наметило це
лый ряд конкретных задач. Эти задачи 
под руководством парткома ЛИИ будут 
выполнены.

А.

Цена б моп* ПРОАЕ 7АРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕ АННА И1ЕСЫ

Предвыборная
хроника

К перевыборам Советов подсоб
ная комиссия организует выстав
ку, посвященную работе институ
та к перевыборам Советов, экс
курсии для ударников-студентов 
и профессорско-преподавательско
го состава на новостройки Ленин
града.

Для отчетных докладов все де
путаты ЛИИ —  члены Ленсовета 
и Выборгского райсовета — при
креплены к факультетам.

Консультации по перевыборам 
в Советы производятся юр. частью 
ЛИИ в начетные дни с 3 до 4 ча
сов ■ помещении юр. части (1-е 
общежитие, 2-й зтаж, комната 35).
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ИТОГИ ПЕРЕВЫБОРОВ ПАРТОРГОВ 
НА МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОМ

Полутысячный коллектив партийцев 
металлургического ф-та закончил перевы
боры парторгов. Вооруженная выводами 
комиссии по чистке и решениями 
XVII парте'езда парторганизация фа
культета за отчетный период сумела 
проделать значительную работу и при
шла к перевыборам единым сплоченным | 
отрядом, борясь за выполнение решений 
ХТП с’езда и указаний партии и прави
тельства о подготовке вьгсококвалпфи-1 
дарованных кадров для металлургиче-' 
свой промышленности.

Что мы имеем?
Мы инеем высококвалифицированный 

профессорско-преподавательский коллек
тив во главе с акад. А. А. Байковым, 
акад. М. А. Павловым, цроф- Славян
ским, Карнауховым, Уразовым, Тунцо
вым, Окновым и др. Мы уже имеем и 
свою подготовленную научную смену, 
которая хорошо учится и довольно хоро
шо учит: Эдельсон, Шаталин, Безденеж
ных, Галлай, Абрамов и др.

Мы имеем хороший социальный и 
партийно-комсомольский состав студен
чества, имеем богатый лабораторный 
фонд,- в основном хорошие учебники и, 
самое главное, —  имеем передовую ме
таллургию нашей страны, представляю
щую мощную техническую базу, где 
будущий инженер получает хорошие 
практические навыки. Мы имеем все, 
чтобы обеспечить успешное выполнение 
решений партии в правительства о под
готовке лучших в мире специалистов.

К перевыборам парторгов по целому 
ряду групп наметились сдвиги к повы
шению авангардной роли коммунистов 
в учебе (434, 305, 310, 426, 436 и др.).
В ряде груш, раннее отстававших по 
академике, в этом году выросли новые 
ударники - коммунисты (Хоподковский, 
Спирин, Ломовцев, Манчак, Мании, Фи
лимонов. Петровичев, Перельман, Якуб- 
цинер, Горюнов и др.), которые умело 
сочетают большую общественную рабо
ту с хорошей академикой.

Однако, этого еще мало. Мы имеем 
целый ряд крупных недочетов. Многие 
коммунисты еще кое-как тянут на 
«удочку» и (что особенно позорно) име
ют академическую задолженность, не
смотря на то, что налицо все условия 
для хорошей учебы (Матросов, Федкжов- 
ский, Лозовой, Воробьев и др.).

Не все благополучно и с партпросве
щением. Мы сумели успешно провести 
комплектование кружков, учтя подгото
вленность и индивидуальное желание 
студента, но прошедшие занятия обна
ружили и серьезные недочеты- Есть лю
ди, которые считают возможным не по
сещать занятия (Пискунов, Абрамов 
я др.), плохо готовится к ним. Имеются 
случаи срыва занятий и удаления с 
занятий коммунистов, не проработавших 
задания (кружок Ломовцева).

В значительной мере это надо отве
сти за счет слабой постановки партийно- 
массовой работы в груше. Многие ком
мунисты до сих пор -еще не усвоили за
дач и содержания этого главного вида 
партработы и не сумели ее связать с 
основной задачей— повышением качества 
учебы.

Все эти да и другие недочеты были 
подвергнуты резкой критике на пере

выборных партсобраниях. Здесь же был 
намечен и ряд практических мер, обес
печивающих, при четком проведении их 
в жизнь, цельнейшие успехи парторга
низации в борьбе за подготовку высо
коквалифицированных специалистов.

Одна из передовых партгрупп 
металлургического ф-та — группа 806.

Парторг тов. МАРТЫНОВ

О том, насколько активно прошли пе
ревыборы, говорят следующие цифры: 
на групповых собраниях выступило 
224 -чел. из них 36 проц. беспартийные 
и комсомольцы. По отчету парторгов 
факультета выступило 15 человек.

В результате перевыборов —  состав 
групповых парторгов обновлен на 
37 проц. К руководству пришли ком
мунисты-ударники. 50 процентов их 
имеют партийный стаж, начиная с 
1917 г. до 1928 г.

Партийная организация Института в 
праве пред’явять к металлургам требо
вание: образцовой и четкой работой 
обеспечить подготовку такого специали
ста, «который был бы способен понять и 
проводить ■ жизнь политику рабочего 
класса».

М- А. ДЛУГАЧ

Есть о чем поговорить,..
Неприятно глядеть на человека в нет 

чищенных ботинках и... грязной рубахе.! 
Также неприятно, что развесили в ко* 
ридорах корпусов студгородка мрамор-] 
ныв доски с надписями, а в то же вре-] 
мя ни в одной уборной стульчаков на 
поправили. Сверху—чисто, а под лид-1 
Жаком немытое белье.

Лестницы раскрасили в студгородке, 
под ковер, но качество краски такое,1 
что через неделю она во многих места: 
уже пообтерлась и облупилась. Кипя
тильники — и те как следует не могу 
отремонтировать. ,

Мимо таких фактов предстоящая парт-] 
конференция не должна пройти.

Не должна она пройти и мимо дру
гого: в группе 288 энергомашинострои
тельного факультета на групповом 
партсобрании т. Колесникову устроили 
обструкцию, когда его предложили вы
двинуть в парторги. А за что? Тов. Ко
лесников, видите ли, в прошлом батрак, 
коммунист-ударник. Зря болтать не лю
бит. И лодырей тоже недолюбливает. 
Во время коллективизации преследовал
ся кулаками и случайно остался жив. 
Тов. Колесников к тому же старый раб
кор и, по мнению большинства группы, 
своими заметками многих на -солнышко 
таскает. Вот поэтому и припечатали 
ему, что он склочник. А  группочка-то* 
что против него —  того... попахивает, 
Об этом и комиссия по чистое в свое 
время записала.

Не мешало бы к ней, к группе, еще 
раз присмотреться, и на этот раз еще 
серьезней.

Вниманию партконференции можно 
предложить н иного сорта факт: т. Ха- 
нович—доцент кафедры компрессоров и 
воздуходувок, но он, кажись, настояще
го компрессора-то и в глаза не видел. 
Как же так произошло, что он доцентом 
стал?

Пришел он к зав. кафедрой на квар
тиру и положил перед ним здоровенный 
лист бумаги, весь исписанный.

— Константин Иванович, будьте доб
ры, подпишите.

—• А  что это такое? \
—  А  это-вы обо мне отзыв даете дня 

утверждения меня доцентом.
Константин Иванович, конечно, вспы

лил и не подписал. Мало того, он даже 
стал проверять педагогическую дея
тельность Хановича. И выявил, напри-' 
мер, что характеристики компрессоров 
он чертил студентам в обратную сто 
рону.

И все же Ханович доцентом стал," 
если верить приказу по институту 
№201 от 14 октября 1934 года.

—  А  отзыв имеется?
—  Получил. Имеется. \
—  У кого? ,
—  У... Константина Ивановича... •*
—  Вероятно, от первого до второго 

посещения его Хановичем прошло мно
го времени... на подготовку?

—  Ничего подобного: всего 2 месяца.
Так неужели же Ханович за 2 меся-*

ца так высоко успел поднять свою ква
лификацию?

Разве и этот факт не интересен для 
нашей партийной общественности?

Да, много работенки предстоит инсти
тутской партконференции. Будет о чем 
поговорить на вей.

И. БИРЮКОВ

НАШ ПАРТОРГ — ОТЛИЧНИК
Перевыборное собрание парторга 

группе 408 электросварочного факуль
тета прошло как никогда активно. Вы- 
ступали не только коммунисты, но и 
большая часть беспартийных, которые 
помогли вскрыть ряд недочетов в группе.

Группа 1 декабря 1934 года кончает 
теоретический курс учебы. Предстоит 
едать 3 сессионных зачета, которые по
кажут, как мы работали в течение все
го курса.

Консультации не были организованы. 
Лаборатории, где студенты должны про
делать рад специальных работ, которые 
лягут в основу инженерной деятельно
сти, недостаточно оборудованы. И это 
отражается на качестве работы.

Вскрыт и целый ряд других недочетов: 
нет тем дипломного проектирования для 
некоторых студентов, нет ответов от 
многих заводов, куда назначены студен
ты на работу, и т. д. Все эти вопросы 
интересуют всю группу.

Зная, в какой степени зависит успех 
работы группы от руководства треуголь
ника, группа самым серьезным образом 
подошла к перевыборам парторга- Ста
рый парторг т. Кондрашов имеет ряд 
хороших показателей в работе, но он не 
является вожаком группы по учебе. По
этому т. Кондрашова парторгом не вы
брали.

Парторгом группа выбрала лучшего 
ударника-коммуниста т. Деревянно, у 
которого все оценки только «отлично» и 
который совмещает учебу с большой 
общественной работой.

На этом же собрании был принят ряд 
предложений, направленных на ликвида
цию всех имевших место недостатков.

Группа надеется, что с таким парт
оргом, как т. Деревянко, она закончит 
свою учебу полноценно и в сро(^

УДАРНИК



( В .  М о л о т ;  о в )

ВКЛЮЧИЛИСЬ в поход
Включившись в производственный по

ход им. V II с’ езда Советов, лаборатория 
технологии металлов берет на себя сле
дующие обязательства: выпустить 3 ма
шины Аме*зра и изготовить детали на 6 
комплектов таких же машин; закончить 
три станка типа Герберта; закончить вы
пуском 5 токарных и 5 сверлильных 
динамометров; изготовить 8 копров типа 
Шарпи.

Необходимым условием для выполне
ния указанных выше обязательств ла
боратории является безусловное улучше
ние снабжение лаборатории со стороны 
НИСа ЛИН всеми необходимыми материа
лами и инструментами. Поэтому НИС 
должен принять соответствующие меры.

Что касается культработы, то должна 
быть улучшена работа кружков путем 
вовлечения в них новых людей. Додана 
быть организована предварительная-а за
пись па кпиги, встроена передвижка, 
выделен уполномоченный от библиотеки 
для связи с лабораторией.

Должно быть улучшено и обслужива
ние рабочих в столовой с тем, чтобы хоть 
один раз в шестидневку рабочие имели 
возможность слушать обзор ш с т .  .Дол
жно быть улучшено снабжение театраль
ными бйлетами.

Кроме того, лаборатория считает не
обходимым поставить вопрос перед ди
рекцией института о приведении лабора
тории в образцовый культурный вид.

Строятся новые лаборатории ЛИИ

С Е М Ь  О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В  т. Н И К И Т И Н А
Я, Никитин В. А., сотрудник лаборато- 1  —  Составить схематический1 чертеж

к УН компрессора к 15 декабря 1934 года.
—  Проработать лабораторию паровых

рии паровых машин и туром  
с ’ езду Советов обязуюсь:

—  Своевременно обеспечить необходи
мым материалом изготовление и сборку к 
1 декабря 1934 г. аппарата для испыта
ния лопаток паровых турбин.

—  Обеспечить бесперебойные условия 
сборки и разработать установку в ма
шинном зале паровой машины «Киовепа- 
геля » к 1 февраля 1935 г.

ИЗВЛЕЧЬ УГОНИ
Шумные аплодисменты, покрывшие от

четный доклад депутата в Леиоовет от 
быв. гвдротохднггеших) факультета акая.
1Н. Н. Павловского, сменились гробовым, -
лишением, когда предоэдательствоваший литики> в с истечено л итобразова ни я сре-

машин и турбин с изучением материала, 
дающего возможность руководить заня
тиями в лаборатории в следующие сроки: 
испытание паровой турбины к Д  ноября
1934 г., компрессора —  к 1 января
1935 г., —  паровой машины к 1 февра
ля 1935 г.

—  Изучать немецкий язык, занимаясь 
в кружке, организованном ИТС, не ниже, 
чем на оценку 4.

—  Повышать свой политический уро
вень, занимаясь в  кружке текущей по

< открыл» прения. Несмотря на «прось
бы». так и не выступил ни один избира
тель по вопросу работы депутата и сюв- 
пруппы. Да так оно и должно было быть, 
если не только обращение ЦИК СССР, ео 
и специальное оргпарчбюро ЛИИ о пере
выборах в Советы на гидрофане не по
беспокоили никого.

«'Оргбюро подчеркивает исключитель
но политическое значение предстоящих 
выборов в Советы и обязывает все пар
тийные и профсоюзные организации по
ставить данну®) кампанию в центр своей 
работы в ближайшее же вр,дмя».

Как же это постановление выполнено 
на Гидрофане? О наказе никто не знает. 
На вопрос, где он, профорг факультета 
т. Шерман адресует в Леесююег и рай
совет: «видите ли слияние институтов, 
давность вопроса и пр.». Вся бщротови- 
телынал работа к отчетному собранию 
14 ноября свеласьлс об’явлешю одам в 
последнюю -минуту накануне. Как резуль
тат —  более 20 проц. студентов не яви 
лось на собранно и целиком отсутствовал 
профессорсш^преподавательский состав.

Оргбюро конкретно указывало: «про
вести маюсово-раз’яодителъную работу о 
задачах молодежи к перевыборам Сове
тов, добиться поголовного участия изби
рателей в перевыборах».

Ни одно решение не было выполнено
Не работала и совгруппа (один делегат 

в Ленсовет и 2 делегата в райсовет), что 
признал докладчик, заявив об отсутствии 
уважительных причин ея бездействия.

И. наконец’  само собрание показывает 
^ степень подготовки: несерьезное отноше

ние к выдвигаемым предложениям в но
вый лакав, слабая дисциплина собрания, 
шум , хождение.

На примере Гидрофана видно, КАК  
НЕ НАДО проводить подготовку к ва
жнейшей кампании, как не надо отно
ситься и ней, видно, что не все профор
ганизации чувствуют и понимают зна
чение советов и их работы. Ф. И.

ди преподавателей.
—  Принимать активное участие в об

щественной жизни института.
НИКИТИН

СВЕРХ ПЛАНА . . . .

В предыдущем номере «Индустриаль
ного» были помещены обязательства 
кафедры математики к V II с’езду Сове
тов. Теперь обязательства для выполне
ния сверх своего плана взяла и лабора
тория математики.

Она обязалась: изготовить модели ки
нематических механизмов Чебышева ко 
дню чествования его памяти. (13 декаб
ря —  40 лет со дня его смерти); изго
товить приборы для демонстрации обра
зования поверхностей вращения с по
мощью прорезов, дающих меридиональное 
сечение, через которые проходят враща
ющиеся линии.

того, лаборатория сверх плава 
обещает сделать проекционный прибор 
для демонстрирования перспективного 
преобразования р я  использования его в 
целях преобразования номограмм; изго
товить набор"диапозитивов и фотоальбом 
математических приборов и подготовить 
киносценарий работы некоторых матема
тических приборов.

М. ФРАНК

о  одним на краины» у* о..нов ЛИИ

ВЫЗВАЛИ ЭЛЕКТРОСТАНЦИЮ

«ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ»

Включившись в поход им. Т П  с’езда 
Советов, рабочие н административно-тех
нический персонал санитарно-техническо
го цеха обязались выполнить следующие 
пункты и вызвали на соцсоревнование 
электростанцию, электромонтажную, ре
монтную и обслуживающую бригады.

Сантехцех обязался изжить уравни
ловку в зарплате и обезличку в работе,, 
вести учет производительности труда; 
изжить брак полностью и уплотнить ра
бочий день; сделать цех образцовым по 
чистоте и организации рабочего места;

ввести цеховой и бригадный хозрасчет; 
ежемесячно составлять план работы я 
учитывать выполнение снижения себе
стоимости; охватить всех’ соцсоревнова
нием; быстро устранять аварии, не на
рушая своего общеинститутского плана 
работы; издавать цеховую стенгазету; 
охватить политучебой всех рабочих; сде
лать образцовым красный уголок и про
водить в нем коллективное чтение газет
и лекции по техминимуму. )

ЛОТОВЧЕНК0

ФММ ОБЯЗУЮТСЯ
К V II Х/’езду Советов физию-механи

ческие мастерские обязуются добиться 
полного уплотнения рабочего дня; не
смотря на отрыв 40%  рабочих на другие 
работы, выполнить квартальный план 
полностью. В части масляных насосов — * 
выполнить за квартал 20% годово-* 
го плана, т. е- вместо запроектированных 
220 шт. выпустить 264 пгг.

Дальше ФММ обязуются охватить уче
бой рабочих, еще не занимающихся в се
ти полит-щюоветительной учебы, нала
дить качество учебы и принять ряд кон
кретных мер по улучшению санитарного 
состояния мастерских.

ПУГАЧ ,. . .  , у

ВЫПОЛНИТЬ НАКАЗ—  ' 
ПЕРВЕЙШАЯ

ОБЯЗАННОСТЬ ДЕПУТАТА
В кандидаты в члены Выборгского рай

совета я был избран вместе с еще 24$ 
преподавателями и студентами Машино-> 
строительного института.

Как же работала наша совгруппа? 
Признаться значительно слабее, чем: 

это можно было от нее ожидать. Многие 
отлынивали от работы. Тогда стал воп
рос о довыборах. И это было сделано, 
во недостаточно последовательно.

Несмотря на то, что активной работу, 
нашей совгруппы назвать нельзя было, 
все же совгруппа провела неоднократные 
обследования яслей, медпункта, столовой, 
буфетов, общежитий, стипендиального, 
учебно-производственного и других су
щественнейших вопросов институтской 
жизни. Были организованы контрольные 
•посты на стройке и в  других местах. В 
ряде случаев нам удалось добиться поло
жительных результатов. Но вся беда на
шей работы заключалась в том, что она 
не всеща доводилась до конца. Правда, 
этому часто виной было и то, что не 
везде и не все признавали право депута
та на обследование, контроль или требо- 
ванве реализовать то или иное конкрет
ное предложение. ;

Занимались мы многими вопросами, 
но, к сожалению, основной недостаток 
нашей деятельности заключался в том, 
что мы бросались на всякую работу, упу
стив из виду, что, в первую очередь, 
наша задача —  выполнить наказ, дан
ный нам избирателями.

Большим недостатком работы нашей 
совгруппы я также считаю го, что мы 
вокруг себя создали нужного актива. 
С другой стороны, нужно помнить, что, 
как бы ни была хороша советская груп
па, но если ей на помощь не придут на
ши общественно-партийные организации, 
вряд ли она добьется желатолышх ре
зультатов.

Вот на эти то вопросы я и обращаю 
внимание нашей институтской обще
ственности.

ВЕЛИКАНОВ



ПОД ЗНАКОМ ПРОВЕРКИ ВСЕЙ СОВЕТСКОЙ РАБОТЫ <с
ВЫБОРГСКИМ райсовет отчиты вается

С  этого номера газета „Индустриальный'* совместно с подсобной комиссией по перевыборам Советов* 
публикует наказы, данные Выборгскому районному совету, и их выполнение райсоветом.

в  этом номере опубликованы наказы и ответы райсовета по б. Котлотурбинному и Металлургическому ин-там

ПО БЫВШ. КОТЛОТУРБИННОМУ ИНСТИТУТУ ПО б. МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОМУ ИНСТИТУТУ
Наказ. Усилить борьбу с проститу

цией.
Ответ. С остатками проституции борь- 

" ба ведется путем устройства безработных 
>- и бездомных женщин на работы, или пу

тем направления их в профилакторий в 
Свирп, где они обучаются трудовым на
выкам и приобретают специальности. В 
настоящее время на 1 октября 1934 г. 
в Свири находится 247 жегацин.

На прерриятиях района в 1934 году 
силами врачей проведена массовая рабо
та: 140 лекций, бесед, 50 радиопередач, 
организовано на прерриятиях И  ячеек 
но борьбе с проституцией. Направлено 
на работу в 1934 г. 48 безработных и 
бездомных женщин.

Наказ- Улучшить работу почтовых от
делений и доставку корреспонденции, а 
в особенности газет и журналов. Изжить 
очереди в почтовых отделениях.

Ответ. В осуществление наказа изби
рателей райсоветом принят ряд мер по 
улучшению работы почты. Работа по до
ставке периодической печати улучши
лась. На 1 января 1934 года в день в 
среднем было 4,8 доставки, на 1 авгу
ста 1934 г. —  5,6 доставци. Газеты и 
журналы на фабрики и заводы доставля
лись 3 раза в день с 10 до 16 часов, а 
в настоящее время доставляются 5— 6 
раз, с 8 до 17 часов.

В связи с введением материальной от
ветственности за недоставку периодиче
ской печати и недоставку других почто
вых отправлений, а также удержания за 
допущенный брак, снизились жалобы 
клиентуры на работу свяви. Жалоб на 
неаккуратную доставку периодической 
печати было в 1931 г. 4.879, в 1932 г- 
— 21.972, в 1933 г. —  1.054 н в 1934 
г. —  244. Жалобы на недоставку печа
ти и другой корреспонденции разреша
ются в течение грех дней. За недостав
ку или, вернее, неполучение периодиче
ской печати подписчиков, по вине работ
ника, ,с винсшого взыскивается стои- 

" " "  мость недоставленных экземпляров и воз
мещается подписчику.

Для лучшего обслуживания населения 
с 4 часов (после окончания работ) про
длены сроки операций по почтовым от
делениям до 7, 9 и И  часов вечера. В 
ц/о № 17 продлены операции на 7 час., в
21-м п;о —  на 2 ч-, в 32-м п/о —  на
1 ч.) п7о № 37 —  2 ч., п/о КЪ 44 —
4 ч„ п7о № 51 —  3 ч. и п/о № 67 —
4 часа.

В связи с увеличением количества до
ставок по району сократилось прохожде
ние почтовой корреспонденции- Прохо
ждение письма от узла до адресата, на 
1 января 1931 г. была 5 ч. 45 м., на 
1 августа 1934 г. —  5 ч. 13 мин., про
ведением разгрузки отделений изжиты 
очереди. В районе пуо № 9 открыто 3 
агентства (ВМА, в комвузе и в райсове
те). В райове н о  Лд 17 открыто агент
ство на Оверном. В районе п/о X» 18 —  
на 2-м Мурановом пр- и колхозном база
ре «Светлана». В районе 44-го и 45-го 
п'о открыто новое отделение —  110-е.

Изжиты жалобы на грубое обращение 
о клиентурой, за исключением редких 
случаев, которые допускаются отдельны
ми работниками, причем последние при
влекаются к строгой ответственности. 
Изменили свое лицо сами почтовые отде
ления Выборгского района. Из разрушен

ных, загрязненных помещений, они пре
вратились в образцовые п/о, как, напри
мер, п/о Ж я  9, 44, 100, 27, 32, 17, 18. 
Кроме произведенного ремонта в данных 
шо, ремонт производился во всех поме
щениях. Почтовые отделения пополне
ны новой мебелью и .оборудованием. В 
каждом п/о в зале для клиентур имеются 
столы, стулья и канцелярские принад
лежности.

Всего на ремонт и оборудование израс
ходовано в течение года 71.296 р. 86 в.

Наказ. Снести бывш. часовню на Боль
шой и Мал. Спасской.

Ответ. В осуществление наказа изби
рателей эта часовня закрыта.

Наказ. Организовать пункты неот
ложной помощи при амбулаториях.

Ответ. Во исполнение этого наказа в 
районе открыто 3 пункта неотложной 
помощи: 1 ) при Скорой помощи (По- 
люстровсвой наб., 5-6); 2 ) при пом- 
клинике ЛЬ 14 н 3) при больнице имени 
Красина. Последние две открыты в 
1932 г.

Наказ. Построить спец, здание для 
медпунктов и яслей в Л ооновском и 
Уд ельнинском районах.

Ответ. За период 1932-33-34 гг. 
в Лесном открыты ясли ХУ6 96, 97, 
131, 169, всего на 200 мест. Здрав
пунктов же на эти годы вновь организо
вано 10, один ив них в жакте. Во все 
они открыты в старых помещениях.

НвиАз. Снабжать деткухли и молоч
ные станции соответствующей посудой.

Ответ* Снабжение посудой всех молоч
ных кухонь эначительно повысилось про
тив 1931 г., но все же из-за недостатка 
необходимой посуды в снабжающих ор
ганизациях наблюдаются перебои.

Наказ. Увеличить' и улучшить госпи
тализацию на дому.

Ответ. Введены в каждом пункте кв. 
помощи специалисты (гинекологи, глаз
ник, хирург), а также консультанты. 
Кроме того, увеличено количество сестер 
по уходу за больными на дому из расче
та одной сестры на участок, благодаря 
чему госпитализация улучшилась.

Наказ. Улучшить и усилить сеть квар
тирной помощи и увеличить штат вра
чей.

Ответ. Штат квартирных прочей уве
личен с 96 в 1931 г- до 114 у 1934 г. 
Кроме того, во всех пунктах квартирной 
помощи имеются консультанты-терапев
ты и широко используются консультации 
врачами-специалистами. Штат сестер 
медпомощи на дому увеличен с таким 
расчетом, что на каждого врача имеется 
сестра, что мзволяет значительно улуч
шить уход за больными на дому.

Наказ. Организовать медпункт при об
щежитиях на Флюговом пер.

Ответ. При студенческом общежитии 
на Флюговом пер. организован здрав
пункт с квартирной помощью, который 
удовлетворяет потребность студгородка.

Наказ. Установить добавочную вечер
нюю смену в амбулатории № 9.

Ответ. Амбулатория № 9 реорганизо
вана в поликлинику № 14 и работает с 
9 часов утра до 8 час, вечера-

Наказ. Открыть центральный магазин 
в Выборгском районе: «Все для пионера».

Ответ. "В районе имеется 3 специали
зированных детских магазина, в том 
числе детский универмаг яа Финском пе
реулке, ЭДе имеется полный ассортимент 
детских товаров, до сих пор ни в одном 
из трех магазинов нет специального от-, 
дела или уголка для пионеров, что и 
является крупным упущением в работе 
района. 1

Наказ. Закрыть церковь на углу Спас
ской и дер. в Гражданку.

Ответ. В -порядке выполнения наказа 
избирателей большая каменная церковь 
в Гражданке закрыта и переоборудуется 
под гараж и мастерские.

Наказ. Закрыть церковь в Лесном на 
2-м Муринском и помещение использо
вать под детский клуб.

Ответ- Постановлением райсовета и 
Ленсовета церковь закрыта,.но эго по
становление радцаткой обжаловано во 
ВЦИБ, где вопрос сейчас и находится на 
окончательном разрешении- За период 
1931-34 гг. в Выборгском районе закры
то 13 церквей.

Наказ. Расширить и улучшить работу 
яслей при нашем институте.

Ответ. Индустриальному институту от
ведены ясли № 68 и при студенческих 
общежитиях открыты ясли Ха 174 на 80 
мест. Ясли пополнены инвентарем, обо
рудованием. Персонал яслей прошэл че
рез курсы по повышению квалификации.

Наказ. Около Бушелевки закрыть 
свалку.

Ответ* В осуществление этого наказа 
свалка закрыта в 1931-32 году на летнее 
время; в зимнее время производится 
увалка чистого снега, по согласованности 
с Госсаннадзором.

Наказ. Усилить борьбу с пьянством, 
закрыть пивную по 2-му * Муринсвому 
проспекту и из’ять продажу спиртных 
напитков из магазинов кооптации.

ЧТО Я ДЕЛАЛ
В нестоящем созыве Ленгорсовета я 

работал в топливно-энергетической сек
ции, которая выделилась в этот раз из 
общей промышленной секции, в кото
рой я работал в предыдущих созывах. 
Эту секцию я избрал, как наиболее под
ходящую к моей специальности.

Работа секции протекала в двух на
правлениях: она  ̂занималась вопросами 
добычи и распределения топлива и во
просами энергоснабжения Ленинграда.

Главное, внимание в отношении то
плива секция уделяла торфу, который 
должен составлять основу теплоэнерге
тики Ленинграда. В отношении торфа 
при содействии секции достигнуты 
большие успехи, как количественны?, 
так, особенно, и качественные: после 
Крайне неуспешных торфозаготовитель
ных кампаний 1931 и, особенно, 1932 го
да, когда получался торф с влажностью 
до 60—70 проц., уже в 1933 году на
студил благоприятный церелом, а в те- 
кущем'Тоду качество торфа уже являет
ся вполне удовлетворительным.

Еще большее значение имели работы 
секции в области энергоснабжения: 
этот вопрос стоял чрезвычайно остро 
почти во все время работы XIII созы
ва. Мощность всех паровых и гидравли
ческих двигателей, установленных на 
ленинградских станциях, была вообще 
недостаточна для максимума нагрузки, 
и в периоде самых больших нагрузок 
приходилось выключать часть ленин
градской промышленности. Это выклю
чение еще больше усиливалось в слу
чае аварий о турбинами или особой не
обходимости срочного ремонта одной из

Ответ. Выполняя волю избирателей, 
Выборгский райсовет пивную на уг. Му- 
рипского пр. и Спасской ул. закрыл.

Алкоголь —  тяжелое наследие ста
рого строя. Эго наиболее трудно-искоре- 
нимый ь'ережиток капитализма в быту 
трудящихся. С этим пережитком нельзя 
бороться мерами административными: 
прекращением производства алкоголя, за
прещением продажи алкогольных напит
ков и т. п.

Опыт запрещения торговли во время 
империалистической войны и в первые 
годы советской власти показал, что эго 
приводит к возникновению в массовом 
масштабе шинкарства, ч кустарного при
готовления алкогольных4 напитков (само
гонка), к хищническому истреблению л 
этих целях огромного количества хлеба 
и т. д. и т. п. В конечном счете разме
ры потребления алкоголя не уменьши
лись, а иногда даже увеличивались.

Для борьбы с алкоголизмом советская 
власть применяет другие меры. Советская 
власть неуклонно из года в год повы
шает материальное благосостояние тру
дящихся. В Советском Союзе пгирок« 
развернута культурно - воспитательная 
работа: повышение культуры и мате
риального быта трудящихся, массово- 
воспитательная работа и борьба с пьян
ством, лечение алкоголиков и т. п. ме
роприятия являются самым верных пу
тем снижения потребления алкоголя.

Для органичения потребления алкоголя 
и вредного'влияния его на здоровье и па 
производительность труда проводятся та
кие меры, как запрещение продажи ал
когольных напитков в садах и парках, 
закрытие пивных и т. п. заведений, рас
положенных вблизи от производствен
ных предприятий, закрытие пивных, 
являющихся рассадниками хулиганства я 
т. д. и т. п-

,3а время работы Выборгского совета 
ХШ созыва в районе закрыто 9 пивных 
(из 18) и некоторые лавки Главспирта,

В ЛЕНСОВЕТЕ?
турбвн.

Положенно это резко переменилось с 
лучшему за время деятельности топлив
но-энергетической секции. При ее дея
тельном участии, создана была 2-я ГЭС 
и наладилась ее работа, пущен бы* 
Овирьстрой и, наконец, Дубровская 
станция.

У  секции есть и менее удачще участ
ки работы, например, газовый завод, 
работы По созданию и пуску в ход ко
торого идут с большим замедлением, 
несмотря на внимание, уделяемое сек
цией этому вопросу.

Что касается моей личной работы в 
секции, то ова сводилась, кроме посе
щений заседаний секции и участия в 
обсуждении вопросов на ней, к исполне
нию некоторых- технических поручений. 
Из числа их могу назвать следующие: 
участие в экспертизах по авариям на 
2-й ГЭС, участие в качестве арбитра в 
деле меясду Электротоком и Ленинград
ским металлическим заводом (тоже пй 
Делу об авариях), работа йо- команди
ровке в профсоюз для содействия рабо
те последнего по снижению расхода то
плива на Ленинградском металлическом 
заводе имени Сталина, разработка во
проса о применении газогенераторным 
автомобилей, участие в разработке во
проса о постройке московско-нарвско! 
тепло-централи.

Последние два поручения мне дал* 
только летом и работы по ним не за
кончены. Проф А. РАДЦИГ

(ИНДУСТРИАЛЬНЫ Й». I



ЖДЕМ ОТВЕТА ПО СУЩЕСТВУ
Узнав о решении кафедры теплотехни

ки по вопросу о «конфликте» иеаду 
ироф. Яковлевым и преподавателем Прел* 
точойским, мы крайне удивлены яеоб’вк- 
тввному разрешению вопроса по отноше
нию к Предтеченскому.

Дело в том, что прел. Предтеченсному 
яригпиоывают фантастические обвинения: 
будто бы он, во-первых, в группе зани
мается всем чем угодно, только не тепло
техникой и, во-вторых, что Предтечей- 
сияй настраивает груш у против Яко
влева.

Оба эти положения не выдерживают 
никакой критики. Предтеченсхого в ин
ституте знают и группы, которыми он 
руководил и руководит в настоящее вре
мя, и вся общественность, как честного и 
добросовестного педагога, обладающего 
прекрасной методикой преподавания и 
высоким знанием своего предмета. Тепло
техника в группе прорабатывается по 
плану и никаких расхождений с Другими 
группами нет. »

Что же касается, того, что Предтечен- 
сний дасграговаег группу против Яковле

ва, то это утверждение довольно нелепо.
Всем ийвеетно, что лекции, читаемые 

Яковлевым, несмотря на его огромный 
щактический и научный опыт, ни в ка
кой степени студентов не удовлетворяют. 
Они страдают отсутствием и системы, и 
содержания. Ни на один вопрос студент 
ясного ответа не получи. Поэтому со
вершенно правильно в течение уже трех 
леу студенческая общественность подни
мает вопрос о замене щюф- Яковлева 
другим методически более квалифициро
ванным лектором- Этот же вопрос мы 
ставим перед кафедрой и сейчас.

Спрашивается, причем же 
Предтеченский («стати он никогда пи 
единым словом не обмолвился по адресу 
Яковлева).

Щ м кажется, что кафедра по затро
нутым вопросам введена в заблуждение. 
Предтеченвшй получил совершенно неза
служенный упрек. _ _ _ _

Мы ждем от кафедры теяыэташшг от
вета по существу.

По поручению группы —  треугольник: 
ЕРШОВ, НАЗАРОВА, ЮДАХИНА

СТРОГО ПОКАРАТЬ УБИЙЦУ т. НОВИЦКОГО

ШАХМАТНАЯ ВСТРЕЧА С ЛГУ
8 ноября в актовом зале ЛИИ состоя

лась долгожданная встреча с сильней
шим вузовским коллективом города —- 
Л ГУ

Матчу- предшествовали пораженче
ские настроения и разговоры: так, наш 
уважаемый декан, —  щюф. Калантаров 
утверждал, по опыту прошлых лет, 
что, видно, по своей природе универ
санты сильнее политехников и делал 
из этого печальные выводы.

н■ И р
Н и
ш ш а м
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Заслушав сообщение о зверском 
убийстве студента металлургического 
факультета т. Новицкого, общее собра
ние студентов и профессорско-препода
вательского коллектива выражает воз
мущение против развязного поведения 
хулиганов, наблюдающегося в районе 
Индустриального института 
* Собрание отмечает, что за последние 
три года хулиганы совершили уже 
несколько нападений на студентов, что 
является результатом крайне - слабой 
работы 19-го отделения милиции, не 
обеспечивающего сохранения обществен
ного порядна в районе института

ш ш ш

Считая эти безобразия несовмести
мыми с борьбой за образцовый гигант 
подготовки промышленных кадров —  
Ленинградский индустриальный инсти
тут, — Мы требуем от Выборгского 
райсовета и райугтрявления милиции— 
а порядке выполнения наказа избирэте-41' 
лей, понять немедленные меры к ли
квидации этих безобразий*и охране об
щественного порядка.

Решительно требуем от органов юсти
ции организации показательного про
цесса над убийцей Новицкого и прив
лечения его к суровой ответственно
сти.

ЗАНИМАТЕЛЬНАЯ НАУКА
На общем факультете по циклу есте

ствознания число слушателей в среднем 
около ста человек. Число небольшое для 
такого огромного института, как наш. За
дача же цикла —  привлечь и об’едннить 
возможно большее число желающих за
ниматься самообразованием.

Один из видов работы по самообразо
ванию —  «Занимательная наука в во
проса* и ответах». Для опыта мы откры
ваем утолок «Занимательного мирсееде- 
ЙИ№», Периодически в газете будут поме
щаться вопросы, ответы на которые да-

занимательное мнроведение
Уголок «Занимательного мирОведенмя»

пол руководством зав. циклом естество
знания В. И. Прянишникова.

I серия:-
1 вопрос. Лунный серп обращен вы

пуклостью влево (см. рис.).
Об’ясните: 

ч  а ) Такая лу- 
\ на прибыва- 

\ ющая или убы- 
'  вающая?б)ко- 
* гда наблю- 

I  дается такая 
/ луна (днем, 

вечером, но
чью, утром)?

лм-лвяч: в)  Чем об’-
вддва и «стальная, слабо ос- 

нещенная часть луны?

озим Наз°внтв самое глубокое

< " « »  «
I *  «< аш в  ли.евгаеты, 

или в этом море?
3 вопрос. Укажите границы Арнтикя. 
Ответы, присылать во 25 ноября. Г

Проф. Б. М. КОЯЛОВИЧ за шахматами
Однако это не мешало проводить мо

билизацию и- ЛГУ был встречен во все
оружии.

В 1 час. 45 мин. все 202 участника 
были рассажены по доскам и борьба на- 
“чаларь. Многочисленные зрители об
ступили сцену,, где расположились 
главные силы -+  первые доски «неприя
телей». На больших демонстрационных 
досках партии Мясоедов— Феофилов 
(первая доска) и Родосский -г- Калинин 
(вторая).

Первая доска вначале вызвала осо
бое возбуждение у зрителей: Мясоедов! 
(ЛИИ) ' мог в самом начале выиграть | 
качество, но вместо этого предпочел 
размен ферзей, при материальном ра
венстве.

Дальнейший неоднократный отказ от 
материальных благ и обострившееся 
благодаря цепкой защите Феофилова 
положение вновь создали напряжение 
вокруг первой доски, и когда Мясое
дов. наконец, взял пешку, многие пола
гали, что он проигрывает, так как один 
из белых слонов, казалось, должен был' 
погибнуть. Однако, через несколько хо-1 
лов последовала тонкая жертва каче- \ 
ства и Феофилов после небольшого 
анализа (партия была отложена для

признал партию ничьей.
Партия третьей доски инструкторов 

Зек— Заи (любопытное сходство фами
лий) закончилась убедительной побе
дой Зека.

Легко выиграли Рабин ков, Тодес и 
проф. Кузьмин, блестяще разгромивший 
свою партцершу т. Семенову, несмотря 
на то, что она только что заняла третье 
место среди женщин по городу.

Выиграла единственная игравшая от 
ЛИИ женщина т. Лейкина. Ничью сде
лал проф. Коялович, игравший с чем
пионом электриков Лурье.

Проигрывали последние доски. Счет 
матча был равным до 19:19, когда на
ступил резкий перелом, и к моменту 
присуждения незаконченных партий 
победа ЛИИ была обеспечена.

Пока т.* Рабинович анализировал пар
тию второй доски. Мясоедов с Феофи- 
ловым быстро присудили остальные 
партии и был об’явлен общий резуль
тат 4 -66—35. Победа—убедительная, го
ворящая за то, что в Ленинграде сре
ди вузов равных партнеров нам боль
ше нет. Эта же победа ставит иа по
вестку дня вопрос о встрече нашего 
шахколлектнва с сильнейшим вузовским 
коллективом Москвы или Киева.

Справедливость требует, во избежа
ние традиционного «головокружения от 
успехов», отметить слабую организа
ционную сторону матча. Уже то обстоя
тельство, что вместо 12 ч. матч начал
ся почти в 2 часа, говорит само за 
себя. Не вполне достаточна пока еще 
связь с факультетами, например, до 
последнего времени не выделены шах- 
уполномоченные на факультетах произ
водственном, энергетическом, машино
строительном и механическом.

Обращает на себя внимание отсут
ствие шахматисток (одна Лейкина но 
в счет), хотя судя по присутствовав
шим интерес в шахматам у женщин 
имеется.

ют читатели к известному сроку. Каче
ство ответов оценивается по особой си
стеме очков (конкурс).

По истечении известного срока —  по
мещаются в газете краткие ответы и 
вопросы новой серии. Всем активным 
участникам будут выданы особые про
пуски для посещения астрономической 
обсерватории. За лучшие ответы будут 
выданы особые прении.

Консультация по вопросам конкурса 
проводится в часы лекций (в I  день с
16— 18,  Д О М  в ° И д е н ь е  _  , _ К1НД _ 1а „ , , шлоиа ^

— 14 аудитория И 4). Ответы (с ука-| присуждения) признал себя побежден- 
заиием фамилии, факультета, курса)! н^ “ -
присылать в канцелярию общего факуль-| ” а второ® доске было также доста-/___  ^  точно оживленно: Калинин в эн плюс
тега (второе общежитие, комната[цервый раз оказался жертвой иэлюбден- 
л* б до). 'ного, но неудачного варианта н только

Зав. циклом естествознания об- героическим» усилиями лишил . своего
щего Факультета В И ПРЯНИШ. паРтнвра« Род6ссногв поч1и неизбежной ч т и т  ’  '  " | победы. Главный арбитр Рабинович (ма-
пппио 'стер СССР) после оживленных дебатов

Е Д О К - М О Т О М  л о -
^ 5 ^

•  Группе! а<!снт(дп«1ш»ш .организует- случаями понижения качества учебы
ся из студентов групп: 311», 311, 313,---- - - - - - - -  | ^  *

факультета.314 • электро-сварочного 
Учебные занятия начнутся 18 ноября 

Ф Кабинеты электрических печей — 
сопротивления и электрических индук
ционных печей организуются на элек- 
тро-сварочном факультете, ^

® Из обще-технического факультета 
кафедра общей технологии металлов 
переводится в состав механического фа
культета.

® Лаборатория исследования топлива 
организуется ра факультета энергетиче
ского машиностроения. В эту лаборато
рию включев топливный отдел ДВР 
лаборатории паровых козлов.

•  На постоянную работу в лаборато
рии и секции института впредь могут 
приниматься лишь студенты, имеющие 
оправки деканата об успеваемости и 
отсутствии препятствий в работе дан
ного студента. Такое распоряжение ди
ректора ЛИИ вызвано неоднократными

студентов, принятых на постоянную ра
боту в лаборатории и секции.

®  Выговор за непосещение занятий 
начсостава запаса об’явлен студентам: 
Гуревичу н Казакову (металлургиче
ский факультет), Абрамовичу (инженер
но-физический), 'Славинскому (механиче
ский), . Филипцеву (энергетический), 
Нондратенко (обще-технический), Швил- 
леру и Двоение (гидро-технический),

® Лекции по радио на Флюговом нач
нет передавать общий факультет с 1 де
кабря по истории, литературе, изобра
зительным искусствам, естествознанию 
и географии.

Ф Индивидуальное самообразование 
организует общий факультет для же
лающих — по учебному плану факуль
тета.

Ф Филиал фундаментальной библиоте
ки открывается при общем факультете 
(2-е общежитие. 3-й этаж комната 864).

Проф. Ф РЕНКЕЛЬ и проф. КЕЛЬ ЗО М  
обсуждаю т шахматную'партию  

на матче с ЛГУ
Необходимо развернуть работу в этом 

направлении, тем более, что ЛШ1 имеет 
прекрасных инструкторов-методистов 
тт. Рабиновича и Зека.

Для вовлечения новых масс, в ряды 
шахматного коллектива ЛИИ чрезвычай
но целесообразно проводить сеансы од
новременной игры мастеров и 1 кат. 
СССР, желательно, в актовом зале или 
одной из больших аудиторий.

Это технически нетрудно, а вместе 
с тем вызовет большой интерес и по
полнит наши кадцы.

ПЕТРОВ

КОГДА ВЫДАДУТ 
ГОТОВАЛЬНИ? *

Кабинет черчения обещал выдать го
товальни на дом студентам 1-го курса, 
не имеющим их. Но время идет, а про 
готовальни забыли.

Нужно кабинету свое обещание вы
полнить и поскорее выдать готовАлыш.

Студенты ждут.
«РЕЙСШИНА»
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